
 

 

 

 
 

RELAZIONE SETTORE ATLETICA 2023/2024 
Assemblea ordinaria e straordinaria 29 maggio 2024 

 

Ancora una stagione quella 2023/24 con il solito programma... inizio dalla tarda primavera 

per i ragazzi delle scuole medie e superiori appena concluse le competizioni degli sport 
invernali con gli allenamenti, tre sedute settimanali, presso il Campo Sportivo M. Gabrielli 

mentre un po’ più tardivo stesso luogo per l’ inizio per i ragazzi più piccoli. Poi con l’ arrivo del 
mese di maggio largo per chi lo desidera alla partecipazione alle varie competizioni in pista, 
su strada e di corsa campestre dei vari calendari della Federazione Italiana di atletica leggera 

a quello un po’ meno agonistico dell’ ente di promozione del Centro Sportivo Italiano a quello 
locale del Comitato Valligiano di corsa campestre. Unica novità di quest’ ultima annata grazie 

alla disponibilità del nostro tecnico Vito Vanzo quella dell’ allenamento settimanale per la 
stagione invernale per gli atleti più grandi che non praticano nessuna disciplina durante la 
stagione più fredda e grazie ad un tempo più che clemente si è svolta interamente anche 

questa presso il campo sportivo. Anche per quanto riguarda la parte riservata ai master da 
segnalare il sempre più alto il numero di atleti che si tesserano per i nostri colori alla FIDAL 

per partecipare ai vari eventi provinciali, nazionali, internazionali... di corsa su strada in 
particolare mezze e maratone, cross e per finire con i trail running.... Dal punto organizzativo 
per il 2023 è andata in scena sotto la nostra regia solo l’ ormai classica Festa dell’ Atletica 

della seconda metà del mese d’ agosto. Per l’ atletica predazzana il prossimo importante 
passo riguarderà il “restyling” della pista dell’ impianto comunale che dovrebbe vedere l’ inizio 

nei prossimi giorni sotto la regia della nostra società e grazie al grosso contributo della 
Provincia Autonoma di Trento e quello della nostra amministrazione comunale. E per questo e 
vorrei anche ringraziare in particolare anche Alberto Bucci per aver seguito tutta la parte 

burocratica. Termino ringraziando chi in modo particolare porta avanti l’ attività sul campo del 
settore atletica gialloverde. Un grosso GRAZIE, e AUGURI di una pronta guarigione per l’ 

intervento subito nell’ ultimo periodo sperando di averlo al più presto tra noi, a Vito Vanzo 
che porta avanti con passione e dedizione il gruppo dei ragazzi delle medie e superiori, ma 
soprattutto è sempre presente ad ogni competizione a cui partecipiamo. GRAZIE anche a 

Caterina Piller che soprattutto con tanta pazienza segue il gruppo dei più piccoli, GRAZIE a 
Roberto Pasero che si è messo in gioco in quest’ ultimo periodo per sostituire il nostro tecnico 

Vito e infine GRAZIE al presidente Roberto Brigadoi sempre vicino all’ atletica predazzana.    
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